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Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 221/2021/1 
  
des Stadtrates   Ziegler, Horst 
 
am 29.09.2021   im Ortschaftsrat Langendorf 
 

 
 
 
Ob die Möglichkeit besteht, das Naturdenkmal Wasserturm zu vermarkten, möchte Herr 
Ziegler wissen. Durch den Einsatz von Spendengeldern und möglichen Fördermitteln könnte 
das Denkmal erhalten und der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden. Einnahmen über 
Eintrittsgelder könnten den Erhalt des Denkmals sichern. 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte, 
sehr geehrter Herr Stadtrat Ziegler,  
 
zu den Möglichkeiten der Ertüchtigung des Wasserturms Langendorf/Obergreißlau hat Ihnen 
die Untere Denkmalschutzbehörde im Februar 2020 ausführlich geschrieben. Das betreffen-
de Schreiben v. 10.02.2020 füge ich Ihnen nochmals bei. 
 
Der Einsatz von Spendengeldern wäre zulässig, sofern dafür die rechtlichen Voraussetzun-
gen eingehalten werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Risch  
Oberbürgermeister 
 
 


